

Intercambian representantes de Siria y Cuba sobre temas bilaterales



Damasco, 6 mar (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores y Expatriados de Siria, Faisal al-Mekdad, intercambió con el viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina, sobre los principales asuntos de la agenda bilateral.

En Damasco presidieron al-Mekdad y Medina la ronda de Consultas Políticas intercancillerías entre ambos Estados donde analizaron temas relacionados con la agenda internacional, mientras, coincidieron en las posibilidades de reforzar los vínculos comerciales y de cooperación en esferas como la salud y la formación de recursos humanos.

Durante el encuentro el representante cubano agradeció el permanente apoyo brindado por Siria a la Resolución de Cuba contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno Estados Unidos.

También reafirmó el respaldo de la nación cubana a la búsqueda de una solución pacífica al conflicto en Siria, sin injerencia extranjera y con respeto a la soberanía e integridad territorial del país mesoriental.

El vicetitular de Exteriores cubano Marcelino Medina llegó a Damasco para realizar una visita de dos días a la nación árabe, en la que tiene previsto reunirse con altos funcionarios sirios.

El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, expresó su profunda preocupación por los continuos ataques en la región siria de Ghouta Oriental y los recientes bombardeos en la ciudad de Damasco.

Por medio de un comunicado, el diplomático portugués reiteró a las partes en conflicto la petición de permitir el acceso humanitario seguro y sin impedimentos, en particular para completar la asistencia dirigida a Duma.

La víspera, un convoy interinstitucional de Naciones Unidas, la Media Luna Roja Árabe Siria y el Comité Internacional de la Cruz Roja no pudo concluir con la entrega de suministros debido a la inseguridad en la zona, recordó.

Casi la mitad de los alimentos de ese cargamento no pudieron ser entregados y una parte de los suministros médicos y de salud ni siquiera se pudieron cargar, añadió.

Asimismo, Guterres elogió la valentía de los trabajadores humanitarios que luchan incansablemente para hacer llegar esas ayudas a las personas necesitadas en todo el territorio levantino.

También demandó la pronta aplicación de la resolución 2401 del Consejo de Seguridad, que establece un alto al fuego durante 30 días con el fin de entregar asistencia humanitaria y evacuar a heridos y civiles.

Este año solo había podido llegar a Ghouta Oriental un solo convoy, cuyos suministros se distribuyeron entre siete mil 200 personas, según reportes de la ONU

Para el próximo 8 de marzo está programada la salida de otro cargamento dirigido a prestar asistencia a unas 70 mil personas.

Tras aprobarse en el Consejo de Seguridad la resolución referida a la tregua, la representación de Siria en ONU denunció que los terroristas atrincherados en Ghouta Oriental reciben apoyo externo y utilizan a los civiles como escudos humanos.

Asimismo, criticó las informaciones falsas aparecidas en la prensa estadounidense sobre el uso de armas químicas y cómo los grupos terroristas emplean esas sustancias para inculpar al gobierno.

En marzo de 2011 estalló la crisis en Siria, en buena medida como resultado del interés de Occidente y sus aliados regionales en imponer un cambio de régimen en Damasco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/156805-intercambian-representantes-de-siria-y-cuba-sobre-temas-bilaterales>



Radio Habana Cuba